



Belén Prado entrega los premios del IV Concurso de Tarjetas Navideñas en centros y residencias para mayores dependientes

## La Comunidad de Madrid programa actividades navideñas específicas para los mayores

- El Gobierno regional impulsa la participación de los mayores madrileños en actividades artísticas
- En esta cuarta edición del concurso de tarjetas navideñas han participado más de 368 mayores de 78 centros

**1 de diciembre de 2016.**.- La Comunidad de Madrid ha programado un gran número de actividades específicas durante las fechas navideñas para los mayores en situación de dependencia, residentes y usuarios de los centros de la región. Así lo ha anunciado la viceconsejera de Políticas Sociales y Familia, Belén Prado, durante el acto de entrega de premios del IV Concurso de Tarjetas Navideñas.

Entre las iniciativas que se han programado figuran el Concurso de Belenes, los conciertos de villancicos, los concursos de relatos para familiares y residentes o las comidas y cenas especialmente pensadas para los días más señalados. “Un gran ejemplo de estas actividades navideñas para nuestros mayores es este acto que estamos hoy celebrando y en el que han participado 368 personas de 78 residencias”, ha afirmado Prado.

En esta ocasión y bajo el lema “El espíritu navideño”, se han otorgado tres premios y once menciones especiales para reconocer la dedicación, el esfuerzo y la creatividad de los mayores participantes. Las tarjetas podían estar ejecutadas en la técnica que los mayores deseasen y tenían que ir acompañadas de una frase donde se plasmase qué es para los mayores la Navidad. Desde su puesta en marcha, más de 1.300 mayores de la región han participado en esta iniciativa.

“Espero que todos vosotros estéis tan orgullosos de vuestro trabajo como lo estamos nosotros. Nos habéis demostrado que la edad, aunque nos pone trabas, no es impedimento para hacer trabajos tan magníficos como los que habéis realizado”, ha señalado la viceconsejera.

Estas actividades se enmarcan dentro del programa de dinamización de la vida de los centros, con el objetivo de que los mayores se mantengan activos,



potencien sus capacidades, participen en iniciativas de ocio y, en las que están especialmente diseñadas para estas fechas, disfruten al máximo de la Navidad.

## RED DE ATENCIÓN A MAYORES EN SITUACIÓN DE DEPENDENCIA

La entrega de los premios ha tenido lugar en la Residencia AMMA Puente de Vallecas, que forma parte de la Red de Atención a Mayores en situación de dependencia de la Comunidad de Madrid. Esta red, que se caracteriza por la especialización y la alta calidad de los servicios, cuenta con más de 32.800 plazas.

Belén Prado ha asegurado que la Comunidad de Madrid busca la manera de implementar los servicios para ajustarse cada vez más a las necesidades específicas que cada persona plantea y de ser más eficientes en la gestión de estos recursos. “El compromiso que mantenemos con los mayores madrileños queda reflejado en la gestión que llevamos a cabo en materia de dependencia, y así queda recogido en las estadísticas que periódicamente publica el IMSERSO”, ha añadido.

De acuerdo con los últimos datos del Ministerio a 31 de octubre, la Comunidad de Madrid ocupa el primer puesto en la atención en centros de día y el segundo lugar en ayuda a domicilio y teleasistencia. Actualmente, el 99,3% de los solicitantes ya cuentan con su resolución de grado, lo que sitúa a Madrid cinco puntos por encima de la media nacional, y el 84,5% de los beneficiarios ya está siendo atendido.